

# Einladung

An alle Eltern, Omas und Opas, Tanten und Onkel, an alle Interessierte

zum Diskussionsforum

**"Anschnallpflicht, mehr Sicherheit für unsere Kinder in Bussen"**  
am Donnerstag, den 14 Juli, um 20.00 Uhr in der KiTa Bickendorf

veranstaltet durch den Trierischen Volksfreund

verschiedene Themen werden diskutiert:

- Reduzierung von Verletzungsgefahren und Unfallschäden, durch ordnungsgemäßes Anschnallen in Bussen
- Einsetzen von Begleitpersonen in Bussen
- Kinder sind unsere Zukunft, trotz angespannter Kostensituation
- EU Verkehrssicherheitsprogramm

An diesem Abend diskutieren der Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses, der Referatsleiter für den ÖPNV, ein Verkehrssicherheitsberater der Polizei und ein Busunternehmer. Mit auf dem Podium wird zudem die Elternbeiratsvorsitzende der Kita Bickendorf und ein Mitglied des Landeselternausschusses sein.

Bei unserer Unterschriftenaktion "[www.Kinder-in-den-gurt.de](http://www.Kinder-in-den-gurt.de)" haben sich schon 4.000 Bürger engagiert.

**Interessiert?**

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher.  
Elternbeirat der KiTa St. Martin Bickendorf

Und nachfolgend noch ein paar gute Gründe "Nie ohne Sitz und Gurt" zu fahren:

Hallo,

Sie haben Ihr Kind im Auto nicht korrekt gesichert und ich frage mich, warum?



Schon bei einem Unfall mit nur 40 km/h hat Ihr Kind kaum eine Überlebenschance oder wird nachhaltig verletzt, wenn es nicht korrekt gesichert ist.

Es gibt keinen Grund, ein Kind im Auto nicht zu sichern aber viele Gründe, es zu tun!

Bitte schnallen Sie Kinder im Auto immer mit einem dafür geeigneten Kindersitz an, denn:  
**HINTERHER IST ES ZU SPÄT!**

- *Sie fahren nur eine kurze Strecke? Ab wie viel Kilometer wird eine Strecke denn Ihrer Meinung nach gefährlich? Ist nicht jeder Meter gleichermaßen mit Gefahren verbunden?*
- *Sie fahren immer ganz vorsichtig? Das freut mich zu hören nur leider trifft das auf andere Verkehrsteilnehmer nicht unbedingt zu. Genervte Autofahrer z.B. bei gefährlichen Überholmanövern, be-trunkene und übermüdete Verkehrs-teilnehmer – sie alle gefährden die Sicherheit des Kindes und die eigene.*
- *Das Kind will sich nicht anschnallen lassen? Ihr Kind weiß es vielleicht noch nicht besser aber Sie. Sicher würden Sie Ihr Kind auch nicht bei Rot über eine viel befahrene Straße laufen lassen, nur weil es keine Lust hat zu warten, oder?*
- *Sie hatten gerade keinen geeigneten Kindersitz zur Verfügung? Vielleicht hätten Sie sich bei Nachbarn einen leihen können. Ohne Sitz bleiben Sie besser zu Hause oder nehmen ein Taxi – die haben immer einen Sitz dabei.*